

#OBSERVADORES**IECM
INVITA A
NIÑOS****EL INSTITUTO QUIERE
QUE MENORES DE
EDAD VIVAN LA
DEMOCRACIA****POR CINTHYA STETTIN**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los niños y adolescentes de la Ciudad de México pueden participar como observadores de la vida política durante el proceso electoral en curso, principalmente, el próximo 6 de junio.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a través del sitio web "Ciudad Keve" (www.ciudadkeve.mx), lanzó un llamado a todos los menores de 18 años para que participen y se involucren en acciones en pro de la democracia de la capital.

Convoca a ser un "tlachiani", palabra en náhuatl que significa "grandes observadores".

"La Constitución de la Ciudad de México, en 2017, sí involucra a niños y adolescentes como sujetos de derechos y obligaciones políticos electorales, entonces, la forma de involucrarles porque, no pueden votar, es a partir de la observación electoral y permitirles ser escuchados", explicó.

Entre las cosas que deben realizar para obtener esta insignia de "tlachiani" son: observar la realidad cotidiana, la que les gusta y la que no; mirar lo que

hace falta donde viven, observar el desarrollo de las elecciones libres, las plataformas electorales de los partidos, entre otros. **#**

PARTICIPACIÓN

- Buscan más de un millón 447 mil 540 interacciones.
- Los niños y jóvenes se han centrado en el tema de inseguridad.



FOTO: CUARTOSCURO



● **INTERÉS.** Deben conocer las propuestas de los candidatos.

